

Brigada europea de solidaridad José Martí visitó Sancti Spíritus



Sancti Spíritus, 27 jul (RHC) El contingente número 48 de la Brigada Europea José Martí de solidaridad con Cuba visitó la central provincia de Sancti Spíritus, luego de participar en el acto nacional por el 26 de Julio en la ciudad de Santiago de Cuba.

Los más de 60 integrantes de la agrupación, procedentes de 13 países, llegaron a Cuba el pasado nueve de julio para desarrollar múltiples actividades, entre las que se destacan jornadas productivas e intercambio con pobladores del archipiélago con el objetivo de conocer la realidad de la mayor de las islas de Las Antillas.

Durante esta visita los brigadistas han profundizado en la política de Estados Unidos hacia Cuba, el impacto del bloqueo norteamericano y la guerra mediática que se lleva a cabo para desacreditar a la Revolución.

Los países que en esta oportunidad están representados en la brigada son España, Rusia, Francia, Bolivia, Portugal, Grecia, República Checa, Suiza, Suecia, Alemania, Reino Unido, Italia y Bélgica.



Radio Habana Cuba